EXCELSIOR

"Para ser justos es necesario ser libres"

El presidente López Obrador conmemoró los 200 años de los Tratados de Córdoba, que reconocieron la independencia de México. Lo acompañaron su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, Guillermo Lasso, presidente de Ecuador, y Lourdes Alcívar, esposa de éste último. / 19



Para ser justos, necesario ser libres: López Obrador

CONMEMORA 200 AÑOS DE LOS TRATADOS DE CÓRDOBA

RECONOCE a

aquellos que abandonaron familia y bienes materiales y no dudaron en dar su vida misma para dejarnos una nación libre

POR ISABEGONZÁLEZ versario de los Tratados de **AGUIRRE** Córdoba, Veracruz, firma-

Enviada dos por Agustín de Iturbide y iga@gimm.com.mx Juan O' Donojú en 1821 y en los cuales se reconoció la independencia de México y la retirada de las tropas españolas de la capital del país.

El acto conmemorativo

CÓRDOBA, Ver. — El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, encabezó la ceremonia conmemorativa del 200 ani-







ocurrió ayer martes después de mediodía en la exhacienda de Toxpan en Córdoba, Veracruz, y tuvo como invitado especial al presidente de Ecuador, Guillermo Lasso Mendoza, y a su esposa, María de Lourdes Alcívar.

En un largo discurso, el presidente López Obrador, quien también estuvo acompañado por su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, destacó que pueblos como el de Ecuador y el nuestro son herederos de conquistas sociales muy importantes que se concretaron a partir de la perseverancia y sacrificios de muchos héroes para tener libertad y democracia, entre ellos Miguel Hidalgo, José María Morelos, Simón Bolívar y José de San Martín.

También señaló que los anhelos de libertad se pudieron alcanzar gracias a la debilitada monarquía española.

"Por ello, nosotros tenemos que cuidar esa herencia, ese legado, mantener nuestros ideales y aplicar nuestros principios, hemos de recordar siempre que para ser justos es necesario ser libres. No puede haber poder sin pueblo, democracia es poder con pueblo. Bendita sea la memoria de aquellas mujeres y hombres que desde la noche del 15 de septiembre de 1810 abandonaron familia y bienes materiales y no dudaron en dar su tranquilidad, su libertad o su vida misma para dejarnos una nación libre, independiente y soberana, una verdadera patria", expresó el mandatario mexicano.

López Obrador dijo estar satisfecho de tener como invitado especial en esta conmemoración al presidente de Ecuador debido a que Vicente Rocafuerte, diplomático, escritor y originario de aquel país combatió con los independentistas mexicanos al conservadurismo en México y más tarde se convirtió en presidente del país andino.

Por su parte, el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, agradeció la invitación porque México es un país "de renombre" en América Latina y su presidente, reconocido por su lucha contra la pobreza en los ámbitos rurales.

Lasso consideró que ese combate debe ayudar a tener niños sanos que contribuyan al desarrollo.

También expresó su deseo de que ambos países estrechen sus vínculos comerciales.

"Que la celebración de esta fecha gloriosa sea también presagio fecundo para una mayor interrelación, de amistad, de cooperación y de mutuo y mejor conocimiento entre nuestros pueblos", dijo.







Excélsior

Sección: Portada, Nacional

2021-08-25 02:59:56 605 cm2

Página: 1,19

\$48,077.91

3/3



Foto: Especial

